
Einstellung der Schiffahrt aufgrund von Hochwasser am Vierwaldstättersee

Medienmitteilung vom 13. Juli 2021

Aufgrund Hochwasser wird die Schiffahrt bei der Schiffahrtsgesellschaft des Vierwaldstättersees (SGV) AG per Mittwoch 14.07.2021 bis mindestens Samstagabend 17. Juli 2021 eingestellt.

Die ausserordentlich grossen Regenmengen und der damit verbundene Pegelstand des Vierwaldstättersees führen zur momentanen Einstellung der Schiffahrt bei der SGV. Bereits am vergangenen Wochenende konnten nicht mehr alle Schiffe fahrplanmässig eingesetzt werden und die Halte an der Station Buochs wurden aufgrund der grossen Mengen an Schwemmholz zeitweise zu gefährlich. Mit den neuerlichen, starken Niederschlägen sieht sich die SGV gezwungen, die Kursschiffahrt vollständig einzustellen. Dies gilt bis mindesten Samstagabend 17. Juli 2021 und hängt stark vom Pegelstand der nächsten Tage ab.

Auf Lakelucerne.ch folgen alle weiteren Informationen und Updates in den nächsten Tagen.

Sicherheit im Vordergrund

Beim Entscheid zur Einstellung der Schiffahrt hat die Sicherheit der Gäste höchste Priorität. Der Ein- und Ausstieg auf die Schiffe stellt beim jetzigen Wasserstand ein zu hohes Risiko dar.

Weitere Informationen:

Schiffahrtsgesellschaft des Vierwaldstättersees (SGV) AG, Werftestrasse 5, 6002 Luzern

Kontakt: Michel Scheurer
Leiter Nautik & Chefkapitän
Mitglied der Geschäftsleitung
Tel: +41 41 367 66 98
m.scheurer@lakelucerne.ch

Stefan Schulthess
CEO Schiffahrtsgesellschaft des Vierwaldstättersees (SGV) AG
Tel: +41 41 367 66 62
s.schulthess@lakelucerne.ch